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* Предпраздничное интервью

■ УСПЕХ РОЖДАЕТСЯ В ТРУДЕ
В канун Дня строителя 

наш корреспондент встре- 
тился с начальником ком
бината А. К. ЕЖОВЫМ и 
попросил его отаетить на 
ряд яопросоа. Ниже пуб
ликуется содержание этой 
беседы.

— Артур Клавдиевич, 
расскажите читателям, с 
чем коллектив свердлов
ских домостроителей по
дошел к празднику?

— Наш профессиональ
ный праздник — День 
строителя — мы встречаем 
с определенными трудо
выми успехами. Так, впер
вые за первое полугодие 
комбинатом введено в 
эксплуатацию 10 процен
тов годового плана. Сдано 
193 тысячи кв. метров 
жилья — это тот показа
тель ритмичности ввода, 
который должен быть нор
мой нашей работы. Особо 
хочу подчеркнуть, что 
все дома нами сданы прак
тически «под ключ» и от
даны под заселение. Это 
также говорит о том, что 
подразделения комбина- 

* та могут работать четко, 
слаженно и с успехом вы
полнять поставленные за- 
дачи.

Коллектив комбината су
мел в новых условиях пе
рестроиться и показал чет
кую, слаженную работу, ус
пешно выполнял постав
ленные задачи.

Сдача 50 процентов 
годового плана жилья «под 
ключ» — это труд всего 
более чем семитысячного 
коллектива комбината. На
пряженно трудились все 
наши подразделения пере, 
довики социалистического 
соревнования, но особен
но хотел бы отметить кол
лектив СУ-29, который 
обеспечил выполнение ре
кордного объема работ 
по благоустройству мик
рорайона «Заречный». Не 
случайно этому коллек
тиву по итогам Всесо
юзного социалистического 
соревнования присуждено 
переходящее Красное зна
мя Миитяжстроя СССР.

Наши успехи не были бы 
возможны без самоотвер- 

-> 'женного труда заводчан.
Коллектив завода ЖБИ 
имени 'Ленинского ком
сомола справился с зада
чами второго квартала и 
первого полугодия, ему 
присуждено также знамя 
министерства.

Однако не все радужно 
в нашей деятельности. Есть 
недостатки, есть неисполь
зованные резервы. К со

жалению, за шесть меся
цев нами не выполнены 
задачи, которые мы стави
ли по росту производи
тельности труда, задания 
по прибыли.

— В канун праздника 
хотелось бы узнать, что 
делается в комбинате для 
поднятия престижности 
профессии строителя?

— Общеизвестно, что 
Свердловский ордена Тру
дового Красного Знаме
ни имени 60-летия Союза 
ССР ДСК прошел большой 
и славный путь своего 
развития. Целенаправлен 
но и методично мы из года 
в год увеличиваем и объ
емы, и качество жилищного 
строительства в городе и 
Области. Согласитесь, 
каждый новый жилой рай
он, рожденный трудом 
наших рук, рук свердлов
ских домостроителей, ста
новится краше, благоуст
роеннее. Возьмем по
следний жилой массив 
застройки «Заречный». 
Большая его часть уже 
возведена. Микрорайону 
дана высокая оценка не
давно побывавшими здесь 
представителями ЦК КПСС 
нашего министерства, 
коллегами из Ставропо
ля, Горького, Челябинска, 
Перми. Безусловно, такой 
постоянно поднимаю
щийся уровень массового 
жилищного строительства 
не может не способство
вать поднятию престиж
ности нашей профессии.

— В коллективе ДСК 
трудится немало женщин. 
Расскажите, Артур Клав
диевич, о том, как про
является забота о труде 
строителей - женщин.

— Во всех подразделе
ниях комбината многое 
делается для повышения 
производительности труда, 
его механизации, для 
облегчения труда женщин. 
Этот вопрос я бы под
разделил на три: произ
водство, быт на стройке и 
обеспечение жильем.

Первое. Инженерными 
службами завода и ДСК 
непрерывно ведется рабо
та по повышению завод
ской готовности изделий, в 
частности, сантехкабин, сто
лярка с ДОЗа идет с по
краской, работают шпак- 
левозы, широко внедря
ются малярные станции, 
агрегаты высокого давле
ния — все это значительно 
облегчает труд.

Второе. Немало делает
ся по улучшению быта на 

стройке и в цехах завода. 
Чувствуется отдача нового 
отдела кадров и быта. 
Решен вопрос по обеспе
чению молоком, для улуч
шения питания рабочих 
стройуправления закреп
лены за филиалом столо. 
вой № 6. В «Заречном» 
действует здравпункт, где 
принимают врачи, можно 
получить необходимое ле
чение.

Третье. Очень важный 
вопрос — обеспечение 
жильем трудящихся ком
бината. В первом году 
,12-й пятилетки впервые 
будет построено для себя 
30 тысяч кв. метров жилья.

— А теперь не могли бы 
вы остановиться на самых 
острых проблемах, сто
ящих перед коллективом 
сегодня?

— Я бы назвал только 
три из них. Первая — 
забота всего нашего кол
лектива — это организация 
производства и поставки 
изделий домов серии 137-С 
на новом заводе КПД в 
рабочем ритме уже в этом 
месяце. Нам необходимо 
обеспечить освоение
мощностей завода. Второй 
вопрос — кадровый. Уси
ление кадрами необходимо 
и заводу ЖБИ нм. Ленин
ского комсомола, и нуле
вым, и монтажным, и от
делочным строительным 
управлениям, то есть всем, 
но в первую очередь нас 
должна беспокоить комп
лектация кадрами нового 
завода КПД и нового СУ-34.

И третья проблема, кото- 
торая для нас является са
мой животрепещущей, 
самой острой — организа
ция и мобилизация всего 
коллектива комбината на 
повышение качества стро
ительства, эффективность 
труда, улучшение техно
логической и трудовой 
дисциплины — словом, 
решение всех вопросов 
ускорения развития домо
строения.

— Артур Клавдиевич, 
что бы вы пожелали кол
лективу в канун Дня стро
ителя?
' '— В канун професси
онального праздника хо
чется пожелать всем 
свердловским домостро
ителям хорошего жизне
радостного настроения, 
бодрости и крепкого здо
ровья, всем строителям 
и их семьям успехов в 
труде и жизни. С праздни
ком!

Интервью взял 
В. ЛИПАТНИКОВ.

ДОЖДЬ кончился, и 
строительную пло
щадку залило солнце. 

Летний ливень прибил к 
земле пыль, что обычно до 
третьего этажа поднимают 
многотонные грузовики, и 
оттого строящийся дом, 
только что подведенный 
под крышу, выглядел све
жо и празднично. Работа 
у строителей спорилась.
Долговязый подъемный
кран, натруженно гудя, 
поднимал вверх один за 
другим железобетонные 
блоки, то тут, то там с 
сухим треском вспыхивала 
•электросварка. Здесь, на 
улице Бардина, заканчива
ла монтаж девятиэтажного 
дома комсомольско-мо
лодежная бригада монтаж
ников Габтылбара Халито
ва. Та самая, что посто
янно занимает первые ме
ста в социалистическом со
ревновании • по Свердлов
скому домостроительно
му комбинату.

С первых дней нынеш
ней пятилетки бригада Ха
литова взяла высокий темп 
и старается выдерживать 

его постоянно. Взять хотя бы 
такой факт: из четырех 
бригад строительного
управления за последние 
полгода этот трудовой 
коллектив возвел наиболь
шее количество квадрат 
ных метров жилья. Надо 
сказать, что качество ра
боты здесь стабильно на 
высоком уровне. Все че
тыре дома, что уже по- 
строены в этом году, ко
миссия приняла с оценкой 
«хорошо».

’— Бригада Халитова 
тем и отличается, что ее 
члены хорошо понимают: 
сегодня нельзя работать 
вполсилы, быть равно
душными и сонными, — 
рассказывает начальник 
участка Юрий Петрович 
Семко. — Ведь психоло- 
тическая перестройка, 
которая повсеместно сей-

СТИЛЬ
ЛУЧШИХ
«ас происходит, предпо
лагает повышенное чувст
во ответственности за 
порученное дело. Именно 
оно помогло монтажникам 
стронуть с места привыч
ную инерцию, общест
венную пассивность. Од
нако есть еще причины, 
мешающие колесу пере
стройки раскрутиться до 
необходимых скоростей. 
Одна из них — задержки 
в росте производительно
сти труда.

Бригада монтажников 
могла бы работать сегод
ня много лучше: качествен
нее, быстрее. А это зна
чит, и квартир свердлов
чане получили бы боль- 
те. Но постоянно сбива
ет извечная беда боль
шинства строек — нерит
мичность подвоза строи
тельных материалов.

— Куда же это годится,— 
разводит руками кандидат 
в члены КПСС монтажник 
Илья С ал я хоз. — Начали 
строить крышу, а пара
петных блоков до сих пор 
нет. Та же история с ме
та л л о к он ст р укци я ми: д аз - 
ным-давно могли бы мы 
сделать ограждения на 
лестничные .мартши, но вот 
беда — их нам также до 
сих пор не подвезли.

И такие срывы у стро
ителей довольно часты. 
Кроме всего прочего, вы
бивает из графика непод- 
г о то в пени ость очередного 
строительного объекта. 
Взять, к примеру, послед
ний случай. Сейчас бригада 
Халитова работает одно
временно на трех строи
тельных площадках: мон
тажники заканчивают де- 
вятмэтажный дом по улице 

Бардина, о котором уже 
шла сегодня речь, стро
ят дом в Сысерти и обще
житие по ул. Шмидта. Так 
вот когда возведение дома 
по ул. Бардина стало бли
зиться к концу, часть 
бригады, закончив свою 
работу, должна была 
приступить к строитель
ству общежития. Однако 
там приня1гь монтажников 
были не готовы. В итоге 
бригада потеряла целую 
неделю.

Подобного рода просив 
ты можно перечислять дол
го. Однако все они сво
дятся к одному: колесу 
перестройки а бригаде 
Халитова постоянно меш». 
юл набирать скорость 
те, кто не прочувствовал 
до конца перемен, что 
происходят у нас сегодня. 
Ведь на все претензии, 
которые предъявляют мон
тажники, они по старинке 
получаю1т ответы, сводя>- 
щиеся лишь к объяснениям, 
..почему ^именно про
изошел тот или иной срыв, 
а ведь главное сегодня 
устранить их причины!.

Идеи съезда глубоко 
вошли в нашу жизнь. Сей
час они реализуются в 
конкретных делах боль
шинства рабочих коллек
тивов. В полной мере об
рели они жизнь и в ком- 
сомольско _ молодежной 
бригаде Халитова. Но для 
того* чтобы перестройка 
здесь происходила без за- 
держёк и пробуксовки, не
обходимо сегодня, сейчас 
устранять все то, что ей 
мешает.

С. ШУМКОВ.
На снимке: члены брига

ды Г. Халитова (слева 
направо)—монтажники ком
сомольцы А. Ельцов, 
А. Дейфель, сварщик
5 разряда коммунист
С. Медведев, монтажник
5 разряда звеньевой
В. Семишев.
Фото В. КАЛИМАСОВА.
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* Новости ДСК
Подарок 
к празднику

Внеплановый 18-квартир
ный жилой дом площадью 
860 кв. метров в пос. Коч- 
нево Белоярского района 
сдали в эти дни работники 
генподрядного управления 
№ 13. Так отделочники от
метили свой профессиональ
ный праздник — День стро
ителя. Государственная ко
миссия приняла этот объ
ект с оценкой «хорошо».

Возведение благоустроен
ных домов в селе — особо 
важная задача домострои
телей. Потому так ударно 
потрудился на благоустрой
стве территории объекта 
коллектив, которым руково
дит И. Шевчук. Потому так 
радуют, но не удивляют, 
успехи маляров из бригады 
О. Овсянниковой, достигшие 
высокой выработки 6,11 кв. 
метра полезной площади на 
чел.-день при хорошем ка
честве работ.

С ХАЛТУРИН, 
ст. инженер ОТиЗ СУ-13.

Для жителей 
«Заречного»

Растет микрорайон «За
речный» С каждым днем 
здесь становится все боль
ше и больше объектов со
циально-бытового назначе
ния.

Свой профессиональный 
праздник строители СУ-7 , 
отметили сдачей в эксплуа
тацию детского комбината 
№ 70. Государственная ко
миссия оценила работу от
делочников участка № 4, 
возглавляет который
Н. Г. Нагибин, на «хорошо^.

Надо отметить, что этот 
участок в С У-7 создан спе
циально для подготовки к 
сдаче в эксплуатацию объ
ектов социально-бытового 
назначения. Трудится здесь 
комплексная бригада
П. Ф. Конева и бригада 
плотников А. М. Липинско
го. Члены бригады Конева 
Овладели смежными специ
альностями и совмещают 
малярные, штукатурные и 
плиточные работы. В июле 
они добились выработки 
6,5 кв. метра при норме 3,5., 
А бригада плотников ' 
А. Л1. Липинского добилась 
выполнения нормы выработ
ки на 203 процента. И это 
при высоком качестве работ.

Т. МАЛЬЦЕВА.

Самых 
достойных!

'29 июля состоялось отчет
но-выборное профсоюзное 
собрание в бригаде монтаж
ников им. XXIV съезда 
КПСС М. Михайлова. Оно 
прошло оживленно и . инте
ресно, было высказано мно
го замечаний и предложе
ний.

П рофоргом этого коллек
тива вот уже несколько лет 
подряд избирается Виктор 
Александрович. Исаев. И сей
час члены бригады вновь 
единодушно избрали его 
председателем профбюро.

Виктор Александрович по 
праву пользуется таким ав
торитетом среди рабочих. 
Он очень ответственный че
ловек. незаменимый и на 
производстве, и в общест
венной жизни: заботливый, 
справедливый, организован
ный товарищ. Таков он и 
дома, в своей семье.

В. Исаев еще и член проф
кома управления. Именно от 
такого профорга, от пра
вильно поставленной проф
союзной работы зависят и 
настроение, и сплоченность 
бригады.

Л. ИВАНОВА, 
председатель профкома 

СУ-27.

С ХОРОШИМИ трудо
выми результатами 
пришел коллектив до

мостроителей к своему про
фессиональному празднику. 
За верное полугодие введе
но в эксплуатацию 193,1 
тысячи кв. метров приве
денной площади, что соста
вило 113,9 процента к пла
ну.

Общий объем строитель
но-монтажных работ по ген
подряду выполнен в объеме 
45,7 миллиона рублей, или 
102,7 процента к плану, а 
рост к соответствующему 
периоду прошлого года со
ставил 4,1 процента. По 
монтажу коробок достигнут 
рост—24,5 условного этажа. 
Со всеми технико-экономи
ческими показателями спра
вился за полугодие завод 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола.

Накануне Дня строителя 
были подведены итоги со
циалистического соревнова-

* Пятилетка ускорения: твой вклад

ДОЛГ БРИГАДИРА
Кто в цехе лучше всех 

может охарактеризовать 
бригадира! Пожалуй,
мастер, с ним больше все
го приходился сталкивать
ся в течение смены, решать 
различные вопросы. С 
просьбой рассказать о бри
гадире первого цеха заво
да ЖБИ имени Ленин
ского комсомола Викторе 
Николаевиче Темникове мы 
обратились к мастеру Ла
рисе Александровне Ма
каровой.

— Сама я в цехе рабо
таю недавно, — ответила 
мастер, — но из всех бри
гад сразу выделила эту. 
Она у нас признана луч
шей за второй квартал, и 
не зря. За июнь, напри
мер, здесь не было ни 
одной забракованной пли
ты. Работает коллектив 
добросовестно, без про
гулов, ему поручают са
мую сложную номенклату
ру.

Виктор Николаевич из
вестен не только в цехе, 
его имя хорошо знакомо 
заводчанам. На предприя

* Рассказываем о ветеранах

ДОМОСТРОИТЕЛЬ- 
ный комбинат сла
вится своими вете
ранами — по всем его под

разделениям насчитыва
ется много тех, кто отдал 
родному предприятию по 
20— 30 лет работы. Но 
есть и особенная группа 
людей, чья трудовая книж
ка цмеет одну-единствен- 
ную запись: принят на ра
боту. И это - все, конеч
но, не считая многочислен
ных благодарностей за 
долголетний добросовест
ный труд.

Такова трудовая книж
ка у Александра Петрови
ча Огородникова, плотни
ка бригады Д. Глимшина 
из СУ-7. В середине пяти
десятых годов он учился в 
ФЗО и проходил практику 
в этом подразделении, но
сившем в ту пору, правда, 
иное название. Пареньку 
понравился’ коллектив, 
понравились люди, чье от
ношение к работе приш
лось по душе ему, с дет
ства привыкшему любить 
и уважать труд.

Тогда стройка, почти 
лишенная средств мал'бй 
механизации, не имела лег
ких работ. Новые товари
щи с усмешкой поглядыва
ли на молодое пополнение 
«фэзэошников» — отрабо
тают положенное и сбегут. 
В народе часто говорят: 
«Море проверяет на кре
пость», «Граница выявит 
слабых»... Но ведь и 
стройка во все времена 
была своего рода провер
кой человека, «проявите

* Итоги соцсоревнования

Равняйтесь на
ния по итогам работы во 
втором квартале.

Средн подразделений ком
бината победителями при
знаны коллектив СУ-13, кол
лектив СУ-29 и коллектив 
цеха № 9 завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола.

Среди потоков лучшим на
зван поток СУ-1 (начальник 
потока Н. С. Мазин, началь
ник монтажного участка 
М. А. Узев).

В соревновании бригад 
лидируют:

бригада формовщиков це
ха № 6 завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
Г. Б. Зарипова;

— бригада маляров СУ-1 
Ф. М. Горбачевой;

— бригада штукатуров

передовиков!
СУ-1 М. X. Карамовой;

— бригада плотников 
СУ-15 В. П. Антропова;

— бригада монтажников 
СУ-29 А. Н. Венерцева;

— бригада трубоукладчи
ков СУ-29 В. Е. Девятова;

— комсомольско - моло
дежная бригада монтажни
ков СУ-27 Г. Халитова;

— бригада маляров УПТК
Р. Р. Миннегалиева;

звания «Лучший прораб» 
добились: прораб СУ-13 
А. В. Старцев; прораб СУ-20 
Г. Н. Беднушкин; прораб 
СУ-27 Ю. П. Семко.

По итогам социалистиче
ского соревнования звание 
«Лучший мастер» присвоено: 
мастеру СУ-13 Л. М. Дуло

вой, мастеру СУ-29 С. П 
Мальцеву, мастеру СУ-27 
И. И. Кириллову, мастеру 
УПТК Г. Й. Звягиной.

Лучшим экипажем буль
дозеристов признан экипаж 
В. А. Хлыстова (СУ-20), 
экскаваторщиков — экипаж 
М. П. Константинова (СУ- 
20).

Первое место присуждено 
коллективу ОГМ СУ-29 
(главный механик А. П. Ва
толин).

По дополнительным усло
виям социалистического со
ревнования лучшим потоком 
по благоустройству признан 
поток В. Е. Девятова 
(СУ-29) и С. Н. Мельникова 
(СУ-20).

Также победителями при
знаны коллектив детского 
сада No 406 (заведующая 
И. Ф. Корань), коллектив 
ЖЭУ № 2 (начальник 
Т. Н. Ахряпина) и коллек
тив общежития № 1 (за
ведующая В. Н. Альханова).

тие он пришел почти 20 
лет назад, начал с бетон
щика. Весной ДСК чество
вал своих работников, на
гражденных орденами и 
медалями по итогам один
надцатой пятилетки. Был 
среди них и Виктор Ни
колаевич, которому вручи
ли орден Трудовой Славы 
II степени, это уже вторая 
его награда.

Четвертый конвейер, 
где трудится Темников, 
выпускает изделия круп
нопанельного домострое
ния, девяти- и шестнадцати
этажек. Требования с 
каждым годом предъявля
ются все более высокие. 
В прошлой пятилетке кон
вейер приступил к освое
нию 141 серии, и Виктор 
Николаевич внес в это 
дело большой личный 
вклад по отделке новой тех
нологии, подавал пред
ложения по улучшению ка
чества формующей ос
настки. Бригада успешно 
справилась с этой сложной 
задачей. План пятилетки 
коллектив выполнил до-

СТРОЙКЛ НИ
лем» его качеств.

Были такие, кто не вы
держивал, шел искать бо
лее тепленькое местечко. 
Но не из таких оказался 
Александр Огородников. 
Видя старательность, пар
ня, его желание поскорее 
постичь премудрости мас
терства, ему вызвался 
помочь один из опытных 
плотников бригады. И се
годня Александр Петрович 
с уважением и благодар
ностью вспоминает этого 
человека, который стал 
его наставником. Прошли 
годы, и его самого назвали 
почетным на стройке, как, 
впрочем, и на другом про
изводстве, словом — «на
ставник». Он обучил свое
му делу не менее десятка 
молодых рабочих, один из 
них — И. Габдуллин се
годня работает в одном 
коллективе с Александром 
Петровичем, который по- 
своему гордится своим 
учеником; и тем, что тот 
хорошо работает, и тем, 
что оказался верным 
бригаде. Можно быть уве
ренным, что в этом ученик 
взял пример со своего 
трудового наставника.

— Стройка дала мне 
многое, — говорит Алек
сандр Петрович, — обучи
ла профессии, дала понять 
и прочувствовать на деле, 
что такое товарищество, 

срочно, дав сверх нормы 
15 тыс. 500 кубических мет
ров изделий, а выработка 
на одного члена бригады 
составила в среднем 160 
процентов.

Большая заслуга в ус
пехах бригады — звенье
вых В. Прокофьева, Е. 
Долматова, формовщиц 
Н. Казанкиной, Л. Ивони- 
ной.

«Умеет работать с людь
ми», — так отзываются о 
Темникове в цехе. А еще 
отмечают очень важную 
для каждого руководите
ля черту: умение посто
ять за членов бригады, 
создать каждому необ
ходимые условия для спо
койного ритма работы. 
Если оборудование выхо
дит из строя, Виктор Ни
колаевич тут же идет к 
мастеру, механику, требу
ет срочного ремонта. Зна
ет: от его действий, на
стойчивости зависит вы
полнение плана, нормаль
ный, без лихорадок в 
конце месяца, настрой 
всего коллектива. Таков 
долг его, бригадира Тем
никова.

Л. КУРИНАЯ.

ответственность. Научила 
любить свою работу и ува
жать чужой труд. Все это 
просто так, из ничего, не 
приходит к человеку. Да
же с будущей женой я по
знакомился здесь, на 
стройплощадке!

Анна Ефимовна Огород
никова двадцать лет про
работала маляром. Теперь, 
когда дают себя знать го
ды, она перешла в столо
вую, которая обслуживает 
работников СУ-7. Так что 
общий трудовой стаж суп
ругов в этом подразделе
нии комбината приближа
ется к шестидесяти годам. 
Очень солидная цифра, 
верно? Она свидетельству
ет о том, насколько разви
то в этих людях чувство 
долга перед страной — и 
это не громкие слова, во 
всяком случае Огороднико
вы вполне заслужили их 
многими годами добросо
вестного труда.

Когда-то парторг гово
рил Александру Петрови
чу:

— Вот ты вместе с же
ной работаешь, так поче
му бы и дочерей не обу
чить нашему строительно
му делу? Династия Ого
родниковых — звучит?!

А. АНДРЕЕВА.
НА СНИМКЕ: Алек

сандр Петрович Огородни
ков.

Цифры 
и факты
• В соответствии с ре

шениями XXVII съезда 
КПСС о необходимости ко
ренного улучшения капи
тального строительства в 
комбинате были пересмот
рены контрольные цифры 
на 12-ю пятилетку.

ф Разработаны организа
ционно - технические меро
приятия по наращиванию 
мощностей крупнопанель
ного домостроения в 
Свердловске на 1986—1990 
годы. Намечено выпустить 
к концу пятилетки 660 ты
сяч кв. метров изделий 
крупнопанельного домо
строения.

ф На основе програм
мы, разработанной Мин- 
тяжстроем СССР, а также 
Главсредуралспроем, по ус
корению научно-техниче
ского прогресса в комби
нате разработали! свой 
перспективный план на 
12-ю пятилетку, преду
сматривающий увеличение 
мощности по выпуску изде
лий КПД за счет техниче
ского перевооружения и

ВСЮ ЖИЗНЬ

* В парткоме ДСК

Пора 
действовать!

«Пятилетке — высокие 
темпы, гарантию качества, 
личный вклад каждого»,— 
под таким девизом в ком
бинате начался областной 
смотр боевитости первич
ных партийных организа
ций. О целях, задачах, эта
пах смотра на заседании 
парткома секретарям парт
организаций рассказал за
меститель секретаря парт
кома В. Гирин.

Партком утвердил голов
ную смотровую комиссию, 
призванную осуществлять 
проведение смотра, ее 
возглавил секретарь парт
кома Н. Давыдов.

повышения заводской го
товности, реализации целе
вых программ экономии ма
териально - технических и 
топливно - энергетических 
ресурсов, сокращения руч
ного труда.
• Ввод жилья в эксплуа

тацию в 1990 году должен 
составить 600 тыс. кв. мет
ров приведенной площади, 
что в полтора раза боль
ше, чем в 1985 году.

ф Объем работ по ген
подряду возрастет за пя
тилетие на 40,6 процента, 
собственными силами—на 
50,1 процента, рост произ
водительности труда соста
вит 22,5 процента.

ф Сегодня коллектив 
комбината в составе Глав- 
средуралстроя работает на 
эксперименте по сдаче 
объектов «под ключ».

• В комбинате стабиль
но выполняются план раз
вития и внедрения новой 
техники с годовым эконо
мическим эффектом 600 
тысяч рублей.

• Сдача домов на по
вышенные оценки за 11-ю 
пятилетку возросла на 
14 процентов.
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РЕДАКЦИЯ газе
ты «Свердлов
ский строи

тель» постоянно полу
чает строительные 
многотиражки как со 
строек нашей области, 
так и с предприятий 
страны. К сожалению, 
мы редко рассказыва
ем вам о жизни, за
ботах и делах наших 
коллег.

Просмотрев послед
ние поступления род
ственных газет, мы 
отобрали несколько 
рубрикаций, подборка 
которых и предлагает
ся вашему вниманию.

* «Академстроевец» 
(г. Новосибирск) 
предлагает новинку: 
Термоотбойник 
Л5

ВОЗДУШНЫЙ газо- 
струйный термоотбой
ник Т-5 предназначен 
для обработки поверхно

стей гранитов, кварцитов и 
других твердых горных по
род при изготовлении из 
них строительных, дорож
ных, мостовых и других де
талей.

Термоотбойник представ
ляет собой инструмент, име
ющий форму пистолета, ос
новной частью которого яв
ляется горелка воздушно- 
реактивного типа. Воздух и 
топливо (бензин или керо
син) подаются к термоот
бойнику по гибким шлан
гам.

Разрушение горной поро
ды при ее обработке тер
моотбойником происходит 
под действием термических 
напряжений, возникающих 
в поверхностном слое в ре
зультате интенсивного на
грева высокотемпературной 
сверхзвуковой газовой стру
ей. В месте воздействия га
зовой струи порода разру
шается и отделяется от мас
сива в виде мелких частиц 
чашеобразной формы.

Впервые применен на объ
екте ДК «Юность» при ук
ладке гранитных ступеней, 

^кономия затрат труда на 
выполненный объем соста
вила 59 человеко-дней.

В. МАРЦ.

* В Свердловском ДСК

* «На стройке» (г. Каменск-Уральский) 
публикует положение:

ТР-КОНКУРСС МО
С1 ИЮЛЯ начал

ся смотр-кон- 
курс на лучший 
трест, строительное уп

равление, предприятие 
и автобазу по состоя
нию техники безопасно
сти, промсанитарии и 
культуре производства. 
Проводят его Главсред- 
уралстрой, обком проф
союза рабочих строи
тельства и промстрой- 
материалов, областное 
правление НТО строй
индустрии. Продлится 
смотр - конкурс до 1 
октября текущего года.

ЗАДАЧИ СМОТРА: 
активизировать работу 
коллективов строитель
ных организаций и про 
мышленных предприя
тий по внедрению сис
темы управления охра
ной труда, улучшению 
условий труда, приме
нению безопасных ме
тодов ведения работ и 
средств индивидуаль
ной и коллективной за
щиты, повышению куль
туры производства и

ПО СТРАНИЦАМ РОДСТВЕННЫХ ГАЗЕТ
* «Голос стройки»
(г. Полевской) 

сообщает:
Почетное

звание
С~ ОВСЕМ недавно луч

шей бригаде монтаж
ников из второго 

строительного управления 
треста «Северскстрой» при
своено звание коллектива 
имени советско - чехосло
вацкой дружбы. Бригада 
была названа в числе луч
ших за высокие показате
ли в труде, работу без на
рушений трудовой дисцип
лины.

Коллектив монтажников, 
возглавляемый строителем 
с большим опытом Нико
лаем Степановичем Крав
цовым, очень слаженный, 
крепкий, умеющий пока
зать работу высокого 
класса. Взаимозаменяе
мость — одно из условий 
достижения трудовых успе
хов монтажников. Бригадир 
добрые слова говорит о 
Рафике Шайхутдинове, 
Александре Пастухове, Сер
гее Епифанове, Тумане 
Махмутове, которые доб
росовестно выполняют лю
бую порученную опера
цию на монтаже, помогают 
воспитывать новичков.
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расширению почина 
А. Д. Басова «Работать 
высокопроизводительно, 
без травм и аварий» и 
внедрению для оценки 
работы коллективов ко
эффициента безопасно
сти труда; способство
вать снижению произ
водственного травма
тизма, улучшению ус
ловий труда и выполне
нию мероприятий по 
улучшению санитарно
бытового обслуживания 
трудящихся Главсред» 
уралстроя.

ОСНОВНЫЕ ПОКА 
ЗАТЕЛИ:

— внедрение систе
мы управления охраной 
труда;

— снижение произ
водственного травматиз
ма;

— выполнение меро
приятий комплексного 
плана по улучшению 
условий труда, обеспе
чению всех рабочих обо
рудованными санитар
но-бытовыми помеще

* «Строитель» 
(г. Нижний Тагил) 
информирует:

Маршрутами 
отдыха

ХОРОШО органи
зован отдых де
тей" в тресте 

№ 88. В пионерском 
лагере «Золотой луг» 
за три смены отдох
нут и наберутся сил 
750 детей строителей. 

Состоялось несколь
ко заездов «Мать и 
дитя» в профилакто
рий «Тагильские зо
ри» треста.

Нынче профсоюзным 
комитетом треста бы
ла предложена еще 
одна форма отдыха де
тей школьного возра
ста. Это сводные пио
нерские отряды при 
детских клубах и До
ме культуры. Всего их 
создано пять.

Как агитбригада 
действует сводный от
ряд Дома культуры. 
Он побывал с начала 
лета уже во многих 
трудовых коллективах.

ниями, спецодеждой, 
средствами индивиду
альной защиты;

— количество вне
дренных ГОСТов, сис
тем стандартов безо
пасности труда;

— количество бригад, 
внедривших коэффи
циент безопасности 
труда;

— количество бригад, 
работающих по почину 
бригады А. Д. Басова 
(организация ежеме
сячного дежурства по 
технике безопасности);

— количество участ
ков (цехов), управле
ний, предприятий, кото
рые приняли совмест
ные обязательства ра
бочих и ИТР по сниже
нию производственного 
травматизма;

— мероприятия, про
водимые профсоюзным 
активом и обществен
ными инспекторами по 
охране труда и технике 
безопасности.

«Домостроитель»
(г. Горький)- 
об инициативе:
Почин 
тольяпинцев 
поддержан!

КОЛЛЕКТИВЫ Автоза
водского и Сормов
ского СМУ первыми 

среди подразделений ком
бината откликнулись на 
призыв трудящихся г. Толь
ятти, выступивших с ини
циативой отработать в сво 
бодное время четыре дня 
в году на строительстве 
объектов социально - куль
турного назначения.

Новая инициатива также 
нашла поддержку в кол
лективах заводов 'КПД № 1 
и 4, управления механиза
ции. Как сообщил секре
тарь партбюро завода 
КПД № 4 М. М. Гордеев, 
заводчане планируют за
ключить договор с детско- 
юношеской спортивной 
школой олимпийского ре
зерва, в соответствии с 
которым труженики заво
да выполнят большой объ
ем строительных и ремонт
ных работ на школьной 
турбазе.

ват . такие «малые 
формы» благоустройства 
можно увидеть во дворе 
одного из заселенных 
домов в микрорайоне 
«Заречный».

Текст и фото 
В. Калимасова.

।

ДЛЯ ПООЩРЕНИЯ 
КОЛЛЕКТИВОВ, вне
дривших систему уп
равления охраной тру
да, добившихся лучших 
показателей в сниже
нии производственно
го травматизма, улуч
шении условий труда и 
санитарно - бытового 
обслуживания и орга
низации безопасной 
работы, выделяются: 
первая премия (для 
трестов — 1500, для 
СУ, предприятий — 
800 рублей), вторая 
премия — (для трес
тов — 1200, для СУ, 
предприятий — 600
рублей), третья премия 
(для трестов — 1100, 
для СУ, предприятий— 
400 рублей).

Для премирования 
рабочих, общественных 
инспекторов, инженер
но-технических работ
ников, активно участ
вующих в проведении 
смотра - конкурса, уста
новлены поощритель
ные премии: десять 
премий — по 80, три
надцать, — по 70, пят
надцать — по 60, два
дцать одна — по 50 и 
двадцать шесть премий 
по 40 рублей.

ЗАКОНЧИЛА 
свою работу 
вторая област

ная ярмарка по прода
же населению через 
торгующие организа
ции отходов производ
ства, некондиционных 
материалов и изделий. 
Познакомиться с ра
ботой ярмарки, одной 
нз прогрессивных 
форм взаимовыгодного 
сотрудничества про
мышленности н торгов
ли, были приглашены 
участники Всесоюзного 
совещания - семинара 
по ускорению научно- 
технического прогрес
са в торговле.

В ярмарке-86 при
няли участие 153 
предприятия в составе 
объединений, управле
ний и организаций об
ласти. свыше тысячи 
образцов отходов про
изводства, некондици
онных материалов и 
изделий самого разно
образного ассортимен
та были представлены 
на стендах.

Активную позицию 
на ярмарке заняли 
предприятия Главсред- 
уралстроя, Свердлес- 
прома, Первоуральский 
завод металлических 
конструкций, фирма 
«Урал», швейные объ
единения «Спорт», им. 
Крупской и другие. В 
итоге на ярмарке тор
говля закупила отхо
дов производства и не
кондиционной продук
ции у промышленных 
предприятий и органи
заций области на сум
му 2 млн. 150 тыс. 
рублей. Общая сумма 
реализации на ярмарке 
составила около трех 
миллионов рублей.

Итак, ярмарка за
кончила свою работу. 
Несомненно, она была 
нужной, полезной. В 
ней приняло участие 
большее количество 
предприятий и органи
заций, чем в ярмар
ке-85, представлен бо
лее широкий ассорти
мент предлагаемых

* «Строитель» (г. Первоуральск) 
о применении ЭВМ:

Электроника - стройке
Очередной «день 

главного инженера» 
был посвящен исполь
зованию в строительном 

производстве вычислитель
ной техники. Она все сме
лее входит в нашу жизнь, 
дает возможность избавить 
специалистов от кропотли
вой работы, повысить куль
туру производства.

Так, трест «Уралмаш- 
строй» уже 10 лет исполь
зует систему планирования 
на основе сетевых графи
ков «АСУ-рр». 91 проц, 
годовой программы треста 
обеспечивается машинным 
способом, и в частности, — 
потребность по нормам 
СНИПа в материалах, лю
дях, механизмах, субпод
рядных работах, денежных 
затратах с обязательной 
«привязкой» к срокам ис
полнения.

Такая информация выда
ется в расчете на объект, 
комплекс, трест, управление, 
участок, бригаду. 17 числа 
каждого месяца произво
дится корректировка сете
вых графиков (откорректи
рованные документы тоже

* «За прогресс» 
(г. Свердловск) 

обобщает опыт: 
Подход 
к отходам 

для продажи образцов 
отходов. В то же вре
мя ярмарка показала 
недостатки и пробле
мы, которые требуют 
неотложного решения.

Большое количество 
предприятий и органи
заций области не при
няли в ней участия. 
Завод «Уралкабель», 
управление лесного хо
зяйства, топливной 
промышленности заня
ли на ярмарке выжи
дательную позицию и 
не торговали, а лишь 
выясняли спрос, хотя 
еще на прошлой яр
марке могли убедиться 
в неограниченном спро
се на свои отходы.

Предприятиям и ор
ганизациям области не
обходимо пересмотреть 
свое отношение к про
блеме использования 
отходов производства, 
направлять их для 
повторного использо
вания в торговую сеть 
магазинов «Сделай 
сам», «Умелые рукн» 
и «Юный техник».

Большим толчком к 
проведению предприя
тиями такой работы 
может стать установ
ление планов сдачи 
отходов производства 
плановыми органами 
исполкомов народных 
депутатов и постоян
ный контроль за их ис
полнением на местах. 
Тогда, наверное, 
третья подобная яр
марка уже не понадо
бится.

Л. ЯРКИНА, 
зам. начальника отдела 
вторичных ресурсов 

Главка.

выдает счетная машина).
А каковы перспективы 

применения автоматических 
систем управления в нашем 
тресте, где тоже имеется 
вычислительный центр! Об 
этом рассказал его началь
ник В. С. Черепанов. Он рас
сказал также об использо
вании персональной мини
ЭВМ «Искра».

После обсуждения всех 
выступлений участники «дня» 
приняли рекомендации, на
правленные на расширение 
использования электронно- 
вычислительной техники.

С интересом были про
смотрены технические филь
мы — «Построить дом», 
«Новые поликлиники и жи
лые районы», «Сквозной 
бригадный подряд в строи
тельстве», «Изделия из гип
са в строительстве», «Ново
сти строительной индуст
рии», «Как организовать со
ревнование в строительст
ве». .

Н. СЕРЕБРЯКОВА, 
инженер технического 
отдела треста.
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* Телевизионный 
«день открытого 
письма»

О чем думают, 
что волнует 
строителей

Около двух часов в по
мещении Главсредурал- 
строя продолжался теле
визионный «день открыто
го письма». На вопросы, 
заданные как предвари
тельно, так и в ходе встре
чи, переполненному сверд
ловскими строителями за
лу отвечали начальник 
Главсредуралстроя В. И. 
Сабанов,^ секретарь Сверд
ловского горкома КПСС 
И. А. Стадников, первый 
заместитель председателя 
Свердловского гориспол
кома В. П. Букин, предсе
датель Свердловского об
кома профсоюза рабочих 
строительства и промыш
ленности строительных 
материалов В. С. Кузне
цов и главный инженер 
управления «Свердловск- 
метрострой» В. Н. Стаду- 
хин.

Открыл встречу секре
тарь Свердловского горко
ма И. А. Стадников. В 
своем вступительном сло
ве он подробно остановил
ся на итогах работы 
«троителей города, сегод
няшних проблемах строек 
Свердловска, перспекти
вах и задачах на 1986 
год и всю двенадцатую 
пятилетку в свете реше
ний последних Пленумов 
ЦК КПСС и XXVII съез
да нашей партии.

Руководители ответили, 
наверное, на несколько 
сотен вопросов, для чита
телей нашей газеты мы 
даем только те, которые 
были заданы работниками 
домостроительного комби
ната, и те, которые будут 
интересны нам, как жите
лям Свердловска.

Вот отдельные цифры 
и факты из жизни строи
телей.

За годы 12-й пятилетки 
в нашей области заплани
ровано ввести в эксплуа
тацию 3,5 миллиона 
кв. метров жилья, в том 
числе 500 тысяч кв. мет
ров жилья улучшенной 
планировки, т. е. серии 
137С, т. к. в этом году 

будет сдана вторая оче

редь нового завода КПД.
В Свердловской облас

ти трудится 100 тысяч 
строителей, для обслужи
вания которых планирует
ся построить новую поли
клинику на 800 посеще
ний, больницу на 400 мест 
и два профилактория на 
400 мест.

В 1985 году трудящие
ся домостроительного ком
бината получили около 
8 тысяч кв. метров жилья, 
в этом году выделение 
жилья для домостроитель
ного комбината увеличит
ся в несколько раз: пла
нируется получить 30 ты
сяч кв. метров жилой пло
щади (около 500 квар
тир). Кроме того, в 1986 
и 1987 годах для трудя
щихся ДСК (в том числе 
и двух заводов) появятся 
два детских комбината в 
квартале «Комсомоль
ский».

Лучший опыт устройст
ва бытовых городков се
годня в подразделениях 
«Главленинградстроя». В 
первой половине 1987 
года на стройках Сверд
ловска и Алапаевска поя
вятся новые комплексные 
бытовые городки.

Перспектива и очеред
ность застройки города — 
завершение «Заречного», 
кварталы «Ботанический», 
«Синие камни», квартал 
«Юго-Центр», продолжит
ся строительство жилья 
на Уралмаше, Уралхим- 
маше, в «Пионерском по
селке».

На вопрос депутата 
Верховного Совета СССР, 
бригадира маляров СУ-1 
Е. П. Маряхиной было 
сообщено, что качество 
столярки ДОЗом треста 
«Строй деталь-7 0» будет 
улучшено. С сентября 
этого года на стройках го-' 
рода появятся оконные 
блоки с тройным остекле
нием.

Готова документация и 
в 1987 году на улице Де- 
•нисова—Уральского (квар
тал «Академический-Г») 
будет построено два мага
зина типа «Модуль».

Главный инженер уп
равления «Свердловск- 
метрострой» В. Н. Стаду- 
хин рассказал о ходе 
строительства метрополи
тена. В заключение встре
чи руководители города и 
области поздравили при
сутствующих с наступаю
щим праздником. Подроб
ный телерепортаж встре
чи будет показан по 
Свердловскому телевиде
нию.

В. ВЯТКИН.

* 10 августа — День
Обеспечить с двенадца

той пятилетки строитель
ство и ввод в действие 
объектов в нормативные 
сроки... Существенно под
нять качество строитель
ства.

Огромны масштабы 
строительства в нашей 
стране. С ним впрямую 
связано наращивание 
производственного потен
циала, создание и обнов
ление основных фондов 
•народного хозяйства, ре
шение социальных задач. 
От эффективности труда 
строителей во многом за-

строителя —................
висит практическое осу
ществление программных 
установок партии на ус
корение социально-эконо
мического развития. Точ
кой опоры научно-техни
ческого прогресса назвал 
М. С. Горбачев капиталь
ное строительство. Основ
ными направлениями за
ложена крупнейшая 
строительная программа. 
Принципиальная линия 
партии — широкий 
фронт технического пере
вооружения и реконст
рукции действующего про
изводства в

* Цифры и факты —
• В 11-й пятилетке 

израсходовано на укреп
ление материально - тех
нической базы народного 
хозяйства, строительство 
жилья, объектов социаль
но-культурного и дру
гого назначения более 840 
млрд. руб. капитальных 
вложений. Введено в дей
ствие свыше 1000 новых 
современных промышлен
ных предприятий.

• За последние 25 лет 
построено 54 млн. квар
тир.
• В предстоящие пять 

лет намечено довести 
ввод в действие жилых 
домов до 565 —570 млн. 
кв. метров общей площа
ди, увеличить долю их 
строительства по новым 
экономическим типовым 
проектам.
• К 2000 г. предстоит

* По месту жительства

Ни дня без спорта
ФОК — физкультурно- 

оздоровительный комплекс 
работает в первом сверд 
ловском МЖК меньше, чем 
полгода. Он открыл свои 
двери 4 февраля. Но за 
это время настолько врос 
в «почву» МЖК, что здесь 
без него уже не мыслят 
дня. ФОК и его клуб 
«Здоровье» — организато
ры всех спортивных меро
приятий для городка моло
дежи и микрорайона «Ком
сомольский». А тропой 
здоровья, построенной эм-

жэковцами в парке «Ка
менные палатки», пользу
ются для тренировок жи
тели и других районов 
города.

Небольшое на вид трех
этажное здание ФОКа вме
щает три спортивных зала: 
борцовский, тренажерный, 
игровой, а также сауну, все 
виды лечебных душей, ба
зу проката спортивного ин
вентаря, медико - восстано
вительный центр. 1650 че
ловек занимаются тут спор
том, из них 650 — по ме

* Новости ДСК" ............. -.. ..

НЕЗАБЫВАЕМАЯ ПОЕЗДКА
Недавно двадцать работ
ников завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола: 
лучшие пропагандисты, се
кретари цеховых партий
ных организаций, предсе
датели цехкомов — побы
вали в Душанбе. За ак
тивную общественную ра
боту администрация награ
дила их бесплатной турис
тической поездкой в сто
лицу Таджикистана.

С помощью Аэрофлота 
заводчане за несколько

* Для тебя, рабочий 

Будьте 
здоровы!

Желаем мы друг другу. 
А вот работники заводско
го здравпункта в букваль
ном смысле слова вот уже 
29 лет стоят на страже здо
ровья тружеников завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола. Растет завод, рас
ширяется и здравпункт. Се
годня он располагает боль-

Забота о здоровье работников подразделений ДСК облекается в разные формыс 
это организация отдыха в выходные дни и во время отпусков, проведение 
спортивных мероприятий, лечение в специализированных кабинетах поликлиники 
строителей, здравпунктах и многое другое.

Важной частью работы медицинского персонала стала охрана здоровья малень
ких пациентов — детей трудящихся комбината.

На снимке вы видите, как идет лечение в физкультурно-оздоровительном 
кабинете заводского профилактория.

Фото В. Калимасова.

сочетании с жилищное

часов преодолели огром
ное расстояние и после 
пасмурной уральской по
годы попали под знойное 
среднеазиатское солнце. 
Жара выше 40 градусов 
была совсем непривыч
ной, и все же она не по
мешала интересному, на
сыщенному яркими впе
чатлениями отдыху. Пять 
дней были заполнены экс
курсиями.

Сначала познакомились 
с достопримечательностя-

человек!...............—•
шим штатом квалифициро
ванных специалистов, рабо
тает круглосуточно. Здесь 
ведется прием больных, 
есть физкабинет, стомато
логический. В среднем за 
день фельдшеры и сестры 
принимают 150 человек.

Кроме того, за каждым 
фельдшером закреплен 
цех, где он постоянно про
водит большую профилак
тическую работу, следит за 
деятельностью цеховых са
нитарных постов. 

жизненно необходимым 
новым строительством.

Предстоит перейти на 
планирование и осуществ
ление строительства в 
строгом соответствии с 
нормативными сроками. 
Строительное производст
во должно превращаться 
в единый промышленно- 
строительный процесс воз
ведения объектов из эле
ментов заводского изго
товления.

В нашей стране с боль
шим размахом ведется 

строительство

выполнить задачу — вве
сти в эксплуатацию жи
лые дома общей пло
щадью не менее 2 млрд, 
кв. метров.

ф СССР занимает по 
выпуску цемента первое 
место в мире: на его долю 
приходится 14 процентов 
мирового производства 
этого «хлеба строитель
ства». Предусмотрено 
ускорение роста выпуска

сту жительства. Все послед
ние являются членами клу
ба «Здоровье».

80 спортивных групп ре
гулярно занимаются в залах 
ФОКа. Это две мужские и 
две женские волейбольные 
секции, секция настольно
го тенниса, гандболистки, 
баскетболистки, борцы, 
группы «Здоровье», секции 
ритмической и женской 
гимнастики. Ведут многие 
секции тренеры - общест
венники, такие энтузиасты 
спорта, как президент клу
ба «Здоровье» Виктор Ка- 
дацкий, инженер Юрий 
Щербаков, боец Комсо
мольске молодежного

ми Душанбе, посетили 
стилизованную под стари
ну чайхану, осмотрели 
площади, памятники и 
скверы, побывали в му
зеях, на городском водо
хранилище. А потом были 
поездки по извилистым 
горным дорогам в Нурек 
и знаменитую Нурекскую 
ГЭС, в живописное Вар
зобское ущелье, где несет 
свои воды быстрая горная 
река Вахш, в старинное 
медресе в пригороде тад
жикской столицы.

— Поездка была неза
бываемой, — говорят экс
курсанты.

П. ПЕТРОВА.

Работники здравпункта 
Е. И. Ануфриева, К. А. 
Большагина, Л. Д. Рыбнико
ва, Н. Я. Карпова по праву 
носят звание ударников 
коммунистического труда. 
Большим авторитетом и 
уважением пользуются у 
заводчан и молодые спе
циалисты — Н. В. Брылуно- 
ва и Н. И. Шамсутдинова.

Этот дружный коллектив 
каждый день дарит нам 
здоровье и хорошее само
чувствие. 

от пятилетки к пятилетке, 
от года к году. К 2000 
году предстоит выпол
нить задачу большой со
циальной значимости — 
обеспечить каждую семью 
отдельной квартирой или 
домом.

Насыщена строитель
ная программа 12-й пяти
летки. В числе слагае
мых успеха строителей— 
широкое внедрение пере
довых форм и методов 
труда, развитие бригад
ного подряда, укрупнение 
бригад и др.

цемента до 140—142 
млн. тонн в 1990 г., а 
также экономия, сниже
ние удельного расхода 
его в строительстве на 8— 
10 процентов. Экономия 
4,4 млн. тонн, заложен
ная в плане 1986 г., бу
дет достаточна для того, 
чтобы построить более 
1500 типовых 144-квар
тирных панельных до
мов.

строительного отряда Вале
рий Балабанов, инструктор 
физкультуры СУ-1 ДСК 
Алексей Картавцев и дру
гие.

Теперь на ФОКе не так 
многолюдно — лето. Но 
затишья нет. Только что за
кончился шестой летний 
фестиваль МЖК. Вся его 
спортивная программа бы
ла организована клубом 
«Здоровье». Был подго- 
тевлен и спортивный пра
здник «Мама, папа, я — 
спортивная семья!». В об
щем, ни дня без спорта!

П. ДЕМЕНЦЕВА, 
корреспондент радио 

завода ЖБИ.

Там, 
где кончался
Екатеринбург

Два столба,
Два памятных столба, 
Старая сибирская дорога. ' 
Что ты видела, 
Что в памяти несла?
Видела ты горя очень 

много.
Слышала ты звоны 

кандалов, 
Помнишь их обветренные 

лица, 
Храп коней и крики 

седоков, 
Старая, забытая 

граница.
Декабристы и бунтарский 

люд, 
Ссыльные тех первых 

революций, 
Перемерили твой 

долгий путь, 
Проклиная строки 

резолюций.
Но прошли, 
Сменились времена. 
И разросся город 

на Урале, 
Не звенят конвойных 

стремена, 
Те столбы, из прошлого, 

убрали.
А в Сибирь проложили 

проспект, 
Мчатся вдаль машины 

грузовые, 
Провожая, смотрят, 

смотрят вслед, А 
Вдоль дороги сосны 

голубые.
В. КИСЛИЦЫН, 

мастер завода ЖБИ.
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